

CONDITIONS DU CONTRAT DE LOCATION / TERMS AND CONDITIONS OF LEASE CONTRACT

FR : Un contrat non signé sera considéré comme nul. La réservation sera prise en compte une fois l'acompte (30% du montant du séjour + 40€ de frais de réservation) versé.

La confirmation finale ne sera définitive qu'à réception du solde et du bon de réservation un mois avant l'arrivée.

L'ACCÈS AU DOMAINE N'EST AUTORISÉ QU'AUX PERSONNES DONT LE NOM FIGURE SUR LE CONTRAT DE LOCATION (6 PERS MAXI).

CAUTION POUR LES LOCATIONS :

- CAUTION DE 200€ EN CB OU EN ESPÈCES
- CETTE CAUTION EST OBLIGATOIRE ET SERA RENDUE LE JOUR DE VOTRE DÉPART.
- MÉNAGE NON FAIT AU DÉPART : 70€ (90€ POUR LES PATCHWORK, POP ART & FAMILY)

CONDITIONS D'ANNULATION EN 2017, HOLIDAY GREEN VOUS OFFRE L'ASSURANCE ANNULATION !

Elle vous garantie le remboursement des sommes versées au jour de l'annulation, suite à un évènement exceptionnel : décès, accident corporel invalidant, hospitalisation du signataire du contrat, de son conjoint, de l'un de ses descendants ou descendants (photocopie livret de famille exigée, certificat de décès ou d'hospitalisation), licenciement économique de vous même ou de votre conjoint, dommages importants atteignant vos biens immobiliers.

Toute annulation garantie par l'assurance annulation devra nous être signalée par lettre recommandée accompagnée de tous documents et justificatifs au plus tard trois jours après l'événement entraînant l'annulation.

Aucun remboursement ne sera consenti si l'un de ces évènements survient lors de votre séjour ou en cas de départ anticipé. Dans le cas contraire les sommes

versées vous seront restituées déduction faite des frais de réservation (40€). Le remboursement interviendra dans un délai de 30 jours à réception du dossier complet.

La garantie prend effet dès la souscription du contrat de location et expire la veille du premier jour du séjour à minuit.

NON PRÉSENTATION LE JOUR DE L'ARRIVÉE

Merci de nous contacter. Sinon, la réservation est gardée jusqu'au lendemain 10h. Après ce délai, la réservation est annulée et 100% du séjour conservés.

CONDITIONS DE PAIEMENT

Le solde de votre séjour s'effectuera un mois avant votre arrivée. La confirmation définitive de votre séjour ne se fera qu'une fois votre solde reçu. L'acompte et le solde devront s'effectuer par chèque, chèque vacances avec talon, carte bancaire ou par virement.

IMPORTANT

- Les draps et linge de maison ne sont pas fournis. (Sauf dans certaines locations où ceci est indiqué dans le descriptif)

Tout campeur ou locataire est tenu de se conformer aux dispositions du règlement intérieur.

- L'accès au domaine n'est autorisé qu'aux personnes dont le nom figure sur le contrat de location (6 personnes maximum précisément nommées). Afin d'assurer la tranquillité des résidents et des familles, les groupes ne sont pas acceptés dans le domaine. Seules les familles sont acceptées. En cas de fausse déclaration lors de la réservation, la Direction se réserve la possibilité d'annuler la réservation, les arrhes étant conservées.

1 SEUL ANIMAL (DE MOINS DE 5 KG) PAR EMPLACEMENT (CATÉGORIES 1 & 2 INTERDITES).

EN: An unsigned contract shall be considered null and void.

The booking shall only be recorded once the deposit (30% of the amount + 40€ booking fees) has been paid. Confirmation shall only be final upon receipt of the balance and the booking form one month prior to arrival.

ADMISSION TO THE FINAL ESTATE IS ONLY AUTHORISED TO THOSE PEOPLE WHOSE NAMES ARE WRITTEN IN THE LEASE CONTRACT (6 PERS MAXI).

WARRANTY DEPOSIT FOR ACCOMMODATIONS:

- 200€ IN CASH OR BY CREDIT CARD
- WARRANTY COMPULSORY, REFUNDED THE DAY OF YOUR DEPARTURE
- CLEANING NOT DONE WHEN YOU LEAVE : 70€

(90 € FOR PATCHWORK, POP ART & FAMILY)

CANCELLATION INSURANCE IN 2017, HOLIDAY GREEN OFFERS YOU THE CANCELLATION INSURANCE!

This insurance guarantees the refund of the paid amounts on the day you cancel, for the following exceptional circumstances: DECEASE, SEVERE ACCIDENT, HOSPITAL ADMISSION OF THE PERSON WHO SIGNED THE BOOKING FORM, HIS/HER PARTNER, CHILDREN OR PARENTS (COPY OF THE FAMILY RECORD BOOK, A DECEASE CERTIFICATE OR A PATIENT STATUS REPORT ARE COMPULSORY DOCUMENTS), REDUNDANCY FOR YOU OR YOUR PARTNER, SEVERE DAMAGE TO YOUR PROPERTY.

All cancellations covered by the insurance must be notified to us by registered post three days after the event, accompanied by the necessary documents and proofs.

With or without cancellation insurance, no refunds will be done when one of these events occurs

DURING YOUR STAY OR IF YOU NEED TO LEAVE EARLY. IF NOT, THE PAID AMOUNTS WILL BE REFUNDED AFTER DEDUCTING THE BOOKING FEE (40€).

THE REFUND WILL TAKE PLACE 30 DAYS AFTER THE RECEIPT OF THE COMPLETE FILE.

THE WARRANTY TAKES EFFECT AS FROM THE SUBSCRIPTION OF THE RENTAL CONTRACT AND EXPIRES BEFORE THE FIRST DAY OF YOUR STAY TO MIDNIGHT.
WHEN NOT SHOWING ON THE DAY OF ARRIVAL

PLEASE CONTACT US. IN ANY OTHER CASE, THE BOOKING IS KEPT UNTIL THE NEXT DAY 10AM. AFTER THIS TIME, THE BOOKING WILL BE CANCELLED AND 100% OF THE PAID AMOUNTS WILL REMAIN WITH THE CAMPSITE.

TERMS OF PAYMENT

THE BALANCE OF YOUR HOLIDAY MUST BE PAID ONE MONTH PRIOR TO ARRIVAL. CONFIRMATION OF YOUR STAY SHALL ONLY BE FINAL UPON RECEIPT OF THE BALANCE. THE DEPOSIT AND THE BALANCE ARE PAYABLE BY CHEQUE, CREDIT CARD OR BANK TRANSFER

IMPORTANT

SHEETS AND HOUSEHOLD LINEN ARE NOT PROVIDED. (EXCEPT IN CERTAIN RENT WHERE IT IS INDICATED IN THE DESCRIPTION). ALL HOLIDAYMAKERS MUST COMPLY WITH THE CAMPSITE REGULATIONS.

ADMISSION TO THE FINAL ESTATE IS ONLY AUTHORISED TO THOSE PEOPLE WHOSE NAMES ARE WRITTEN IN THE BOOKING FORM (6 PERSONS MAXIMUM DENOMINATED). IN ORDER TO KEEP A TOTAL QUIET ATMOSPHERE FOR THE RESIDENTS AND THE FAMILIES, GROUPS ARE NOT ALLOWED ON SITE. ONLY FAMILIES ACCEPTED. IN CASE OF A WRONG DECLARATION ON THE BOOKING FORM, THE MANAGEMENT HAS THE RIGHT TO CANCEL THE RESERVATION AND KEEP THE BOOKING FEES.

1 PET (LESS THAN 5 KG) PER PITCH (CATEGORY 1 & 2 PROHIBITED).